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（陈怡） 5 月 31 日下午，由

溧阳市委宣传部、市文明办、市

教育局等部门主办的“‘拾’光

欢喜 向阳成长”常州市四仪示

范教育十岁成长仪式暨溧阳市

新时代好少年发布活动在市文

化小学举行。市委常委、宣传

部部长曹俊参加活动。

活动中，1200 余名孩子和

家长手牵着手穿过成长门，来

到主会场，用一场特殊的成长

礼，记录成长印迹、分享成长收

获。《灯火里的中国》《中华少

年》……一个个精彩纷呈的节

目展示出文小孩子们的靓丽风

采；父母和老师们走上舞台，深

情回顾了陪伴孩子成长路上的

难忘瞬间；传统的梳头礼中，爸

爸妈妈为孩子们梳头，表达了

美好祝愿和殷切期望；孩子和

父母互换信件、深情拥抱，分享

爱的温暖，传递爱的能量；爸爸

妈妈为孩子们佩戴学校定制的

“蚕精灵”成长纪念章，祝愿他

们成长为“踏实、善思、好疑”的

追梦少年。

当天还举行了 2023 年新

时代好少年发布仪式，曹俊为

9 名 溧 阳 市 新 时 代 好 少 年 颁

奖。这些好少年或热心公益，

或自强不息，他们用实际行动

传承中华美德，传播时代正能

量，践行担当与使命，成为伙

伴们身边看得见、学得了的鲜

活榜样。

活动过程中融入了理想信

念教育、文明礼仪教育、社会主

义核心价值观教育，引导全市

广大未成年人学礼仪、知礼仪、

行礼仪，坚定不移听党话、跟党

走，争做有理想、敢担当、能吃

苦、肯奋斗的新时代好少年。

我市举行常州市“四仪”示范教育十岁成长仪式
暨溧阳市新时代好少年发布活动

（贡雨家） 6月 2日上午，农

业农村部总畜牧师、农村合作

经济指导司司长张天佐来溧调

研宅基地制度改革试点工作。

省农业农村厅二级巡视员张玉

庆、省农业农村厅合作经济处

处长王建华等领导，常州市副

市长徐华勤，我市领导叶明华、

张涛参加调研。

张天佐一行先后前往天目

湖镇桂林村，上兴镇花村和龙

峰村，分别调研了宅基地盘活

利用，跨村建房、投标选位，专

项整治、自建房改造等工作。

近年来，我市围绕宅基地

制度改革“三权分置”等 9 个方

面的试点主要内容，夯实基础

工作、强化制度设计、创新实现

形式，统筹谋划、高位推动各项

工作，制定了改革方案，出台了

一系列配套政策文件，实现了

全市宅基地制度改革试点 12个

镇（区、街道）全覆盖；在闲置宅

基地和农房盘活再利用方面，

改造建设了一批如意小食堂、

党建中心等公共服务设施，发

展了一批乡村民宿、餐饮、文创

产业，促进了集体增收，村民

致富。

调研组一行边走边问，详

细了解我市宅基地制度改革试

点工作开展以来合理有效利用

宅基地情况，实地感受宅基地

制度改革对农村面貌改善和农

民生活品质提升带来的变化，

肯定了我市因地制宜开展试点

工作，用扎实举措推动乡村振

兴取得的成效。张天佐表示，

溧阳宅基地制度改革试点工作

起步早、经验足、成效明显，值

得推广借鉴。他希望，在下阶

段试点工作中，溧阳要打牢基

础、把握方法、稳步推进，进一

步调查摸底，吃透政策要求，解

决问题隐患；要坚持试点先行，

用成功经验带动薄弱区域；要

始终站在农民的角度思考问

题，在宅基地制度改革过程中，

给予农民更多选择，切实保障

好农民利益；要扎实做好盘活

利用文章，妥善处理好宅基地

制度改革完成后的相关工作，

让 农 民 能 享 受 到 更 长 久 的

利益。

农业农村部领导来溧调研
宅基地制度改革试点工作

（余琛） 6 月 2 日下午，市

委书记叶明华调研全面从严治

党工作。他强调，要深入学习

贯彻习近平总书记全面从严治

党有关重要论述及省委书记信

长星来溧调研讲话精神，切实

增强政治自觉，把严的基调贯

穿到工作全过程，奋力开创全

面从严治党新局面。市委常

委、市纪委书记、市监委主任钱

进参加调研。

叶明华先后调研视察了溧

阳清廉园、常州留置中心溧阳

分中心等地，并看望了纪检监

察和巡察干部。

溧阳清廉园位于溧城街道

凤凰公园内，叶明华一行来到

园内三处教育馆，详细了解中

国纪检监察事业的历史沿革等

情况，他指出，各板块各部门要

积极组织各级党员干部入园接

受廉洁教育、警示教育，增强廉

洁自律意识，深刻汲取违纪违

法案件教训，切实做到严于律

己、严负其责、严管所辖。

走进正在建设中的常州留

置中心溧阳分中心，叶明华一

行实地察看中心各主要功能区

域，详细了解工程建设进度。

他要求，要严把工程质量关，按

照要求做好配套设施建设，同

时在安全的前提下加快建设进

度 ，确 保 优 质 高 效 完 成 工 程

建设。

在随后召开的座谈会上，

叶明华听取了全市纪检监察工

作开展情况汇报并予以充分肯

定。他指出，近年来特别是去

年以来，全市纪检监察系统围

绕中心、服务大局，做出了大量

卓有成效的工作，主要体现在

政治监督有成效、惩治腐败有

实绩、正风肃纪有力度、创新工

作有亮点。

就进一步加强全面从严治

党工作，叶明华强调，一是主责

意识要更加树牢树强，全市纪

检监察系统要进一步加深对新

形势下党风

廉政建设和

反腐败斗争

艰巨性、紧

迫 性 的 认

识，开创全

面从严治党

新局面，加

快建设政治

清明、社会

清朗的廉洁

溧阳；二是

惩治腐败要

更加坚定坚

决，要持续

强化“不敢

腐”的震慑，

切 实 扎 牢

“不能腐”的

笼子，不断

增强“不想

腐”的自觉；

三是作风建

设要更加抓

严抓实，要

严厉打击享

乐主义奢靡

之风，持续

整治形式主

义 官 僚 主

义，合力整

顿机关作风

纪律；四是

自身建设要

更加过关过

硬，要加强

政治建设、

提升专业能力、带头遵规守纪，

切实提高自身免疫力。

叶明 华 希 望 大 家 继 续 保

持昂扬向上的精神状态，并表

示市委将一如既往、旗帜鲜明

地支持纪委监委依纪依法开

展工作，从政治上、工作上、生

活上关心爱护纪检监察干部，

为大家顺利开展工作、成长进

步 创 造 良 好 条 件 、当 好 坚 强

后盾。

叶
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（韩一宁 实习生/马嘉琳）

6 月 2 日上午，我市贯彻落实

“四位一体”人才重点工作部署

会召开，分析全市人才工作面

临的形势任务，部署今后全市

人才发展工作，奋力推进新时

代人才强市建设。市委常委、

组织部部长、统战部部长左豪

杰参加会议。

会议要求，要积极构建生

态、计划、平台、服务“四位一

体”人才工作新格局，树立“大

人才观”，营造良好人才发展

“大环境”。要坚持生态驱动，

厚植创新创业沃土，筑牢党管

人才最大生态，打造产才融合

最优生态，用好市场资源最活

生态；要坚持计划牵引，建强人

才队伍矩阵，贴合产业，遴选双

创人才，紧扣需求，引育技能人

才，统筹全面，培育社会人才，

立足长远，广纳青年人才；要坚

持平台支撑，推动产业创新发

展，深化科研平台建设，优化平

台运行机制，加快创新飞地建

设；要坚持服务赋能，营造尊才

爱才氛围，实现人才服务扩面

提质，加快高品质人才公寓供

给，探索“+人才”定制服务。

会议对《2023 年溧阳市贯

彻落实“四位一体”人才工作要

点》（征求意见稿）进行简要解

读，经开区、别桥镇、市人社局、

团市委分别围绕今年人才工作

重点任务和目标举措作交流

发言。

我市召开贯彻落实
“四位一体”人才重点工作部署会

（陈怡） 6月 2日上午，陕西

省白河县富硒食品走进江苏（溧

阳）暨重点产业链招商推介会在

我市举行。来自白河县及我市

的社会各界人士欢聚一堂，共享

发展机遇，共谋美好未来。陕西

省白河县县长龚颖率代表团参

加此次活动，我市市委常委、副

市长张顺受邀出席活动。

龚颖表示，白河和溧阳，虽

远 隔 千 里 ，但 情 深 谊 长 。 自

1996 年起，溧阳与白河结对帮

扶已有 28 年，溧阳社会各界给

予了白河莫大的支持和帮助，

两地人民更是结下了深厚的情

谊。特别是近年来，两地协作

交流紧密务实，协作领域深入

广泛，协作质效持续提升，在乡

村振兴、产业融合、人才交流、

消费帮扶、公益慈善等多方面

取得明显成效，促进了优势互

补，实现了互利共赢。

张顺对白河县代表团一行

的到来表示欢迎，他说，本次推

介会的举办，有效提升了两地产

业协同的能级，把白河在自然生

态、农牧业、旅游等方面的独特

资源，与溧阳产业、科技、人文等

方面的经验举措结合起来。同

时，也能充分吸引溧阳与周边地

区社会资本，特别是企业家主动

参与到白河的经济社会发展中

去，助力白河产业建设再上新台

阶，以产业带动脱贫成效更明

显，开拓溧白对口协作新局面。

推介会上，参会人员观看了

白河县形象宣传片；白河县相关

职能部门分别就木瓜产业链、旅

游康养产业链、茶叶产业链、石材

产业链等项目进行了主题推介；

两地企业相互推介交流，共有 7
个合作项目在会上集中签约。

当天下午，陕西省白河县

代表团沿着“溧阳 1 号公路”一

路前行，考察了神女湖驿站、神

女之心、竹箦镇姜下村、上兴镇

牛马塘村，听取相关情况介绍，

详细了解我市在全域旅游、乡

村振兴等方面的思路和举措。

代表团高度赞赏我市在全

域旅游、美丽乡村建设、特色农

业产业发展等方面取得的成

效，表示回去后将积极学习借

鉴溧阳发展的好经验、好做法，

同时希望今后两地能不断加深

交流、增进合作，实现优势互

补、共同发展。

陕西省白河县富硒食品走进江苏（溧阳）
暨重点产业链招商推介会在我市举行


